



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Ngopi Aspirasi bersama Kapolsek Gebang Polresta Cirebon di Desa Gebang mekar

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Sep 8, 2023 - 18:21



CIREBON - bertempat di KUD Mina Bahari Desa Gebang mekar Kecamatan Gebang Kabupaten Cirebon telah dilaksanakan Kegiatan Ngopi Aspirasi bersama Kapolsek Gebang, Jum'at 08/09/2023.

Kapolsek Gebang AKP AHMAD NASORI.SH., Kanit Binmas Ipda Ade Dermawan, Kanit IK, Pemdes Desa Gebang mekar dan Masyarakat Desa Gebang mekar.

Dalam Kegiatan tersebut Kapolsek Gebang AKP AHMAD NASORI.SH., memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat dan Pemdes Desa Gebang mekar serta memberi kesempatan kepada Masyarakat untuk bertanya sekitar Harkamtibmas yang berada di Wilayah Desa Gebang mekar

Kapolsek Gebang AKP AHMAD NASORI. SH ,Terimakasih Di Ucapkan Kepada Pemdes Gebang mekar dan Masyarakat Desa Gebang mekar yang Telah hadir di kegiatan Ngopi Aspirasi.

Dalam Kesempatan yang baik ini kami menghimbau kepada masyarakat Desa Gebang mekar agar kita bersama2; menjaga Kondusifitas Wilayah Desa Gebang mekar

Selanjutnya apabila ada permasalahan ataupun kejadian apapun segera hubungi saya ataupun anggota agar dapat segera di tangani langsung.

Menjelang Pemilihan Kepala Desa yang akan dilaksanakan secara serentak kami berharap masyarakat lebih dewasa dalam menyikapi berbagai hal.

Desa Gebang mekar merupakan salah satu Desa yang akan melaksanakan Pilwu Serentak, maka kami berharap kerjasama dari berbagai lini untuk menjaga Kondusifitas Wilayah baik sebelum dan sesudah Pilwu.

Pemdes Desa Gebang mekar sdr. Duladi di ucapkan Terimakasih Kepada Kapolsek Gebang beserta Jajarannya yang telah menyempatkan hadir di Desa Gebang mekar.

Saya selaku perwakilan dari pemerintah desa berterima kasih kepada pak Kapolsek beserta jajarannya yang terus intens menjaga kamtibmas diwilayah kami.

Perihal Desa Kami yang akan melaksanakan Pilwu, Inshaallah kami bersama sama Akan menjaga Kondusifitas Wilayah kami.

Kami Juga Berharap Peran aktif dari Pihak Kepolisian Khususnya Polsek Gebang Dan Bhabinkamtibmas agar saling bertukar informasi demi kebaikan Desa Gebang mekar.

Kami tetap berkomitmen ikut menjaga Kondusifitas, Keamanan,kenyamanan, Desa Kami, dan siap berkolaborasi dengan Pihak Kepolisian Khususnya Polsek Gebang.

Kegiatan Ngopi Aspirasi bersama Kapolsek Gebang adalah kegiatan untuk menampung aspirasi masyarakat seputaran Harkamtibmas yang ada di Wilayah Kecamatan Gebang.

Tujuan diadakannya kegiatan ini untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman & Kondusif.

Masyarakat Desa Gebang mekar Sangat antusias dengan diadakannya kegiatan ini & sadar untuk mematuhi hukum yang berlaku.